

300 académicos se actualizan en diversos temas para apoyar sus clases

La Dirección General de Docencia de Pregrado de la Universidad Autónoma de Aguascalientes está llevando a cabo el período de cursos intensivos con la finalidad de ofrecer a los académicos, herramientas que les ayuden a mejorar sus recursos didácticos y a tener un mayor dominio de las tecnologías aplicadas en la educación, así lo señaló Jesús Martínez Ruiz Velasco, jefe del departamento de Formación y actualización académica.

Martínez Ruiz Velasco informó que la UAA tiene un especial interés en la actualización de la planta docente, por tal motivo trescientos académicos, tanto de la institución como de bachilleratos incorporados a la Autónoma, están participando en los cursos que se agrupan en distintas áreas de formación docente. Dichas áreas son: identidad institucional, diseño curricular, metodologías de enseñanza, formación humanista, tutoría, lenguas extranjeras y evaluación educativa, destacó el Jefe del departamento, quien además destacó que todo va encaminado al enfoque centrado en el joven, quién tiende a ser más activo, reflexivo, propositivo, por lo que se busca que aprenda a aprender.

Los cursos para profesores que imparte la UAA, en su período intensivo, son en modalidades presenciales, semipresenciales y en línea; además abordan temas como el diseño de programas de curso y planeación didáctica, aprendizaje basado en problemas, didáctica especial centrada en las matemáticas, microenseñanza, búsqueda de información virtual, aplicación de la metodología del aprendizaje por casos, entre muchos más; lo que facilitan al académico impartir su cátedra con mejores resultados en la calidad del proceso de enseñanza-aprendizaje.

Gracias al proceso de internacionalización de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se tiene un especial interés en que su planta docente tenga el dominio de una lengua extranjera como el inglés, ya que deberán incluir sesiones, actividades y bibliografía en otro idioma, es por ello que la Máxima Casa de Estudios en la entidad trabaja para la habilitación de sus académicos a fin de que cumplan con los estándares de calidad que marcan los planes de estudio.

Finalmente Jesús Martínez Ruiz Velasco mencionó que el lunes 14 de enero dará inicio el registro para el período extensivo de Cursos para profesores de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, cuyas sesiones serán del 5 al 8 de febrero del 2013; a los cursos pueden inscribirse docentes de educación media y superior de la entidad. Para mayores informes los interesados pueden llamar al 910 74 00 extensiones 205 y 7489.

